

En allant visiter un malade vendredi, le 20 décembre, il a fait une chute, et il s'est fracturé un bras et une jambe. Le R. Père a été transporté à l'Hôtel-Dieu.

Aux prières.— Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. Thomas Raymond, époux de Mme Anna Cimon, décédé à St-Cyprien de Dorchester, et inhumé à Ste-Anne-de-la-Pocatière, vendredi, le 26 décembre. Le défunt était le père de M. l'abbé J.-Z. Raymond, curé de St-Cyprien.

Noël à la Prison.— La fête de Noël a été religieusement célébrée à la Prison de Québec. Le matin, M. le chanoine Arsenault, procureur de l'archevêché, y a célébré la messe pendant laquelle quelques religieuses du Bon-Pasteur chantèrent des cantiques.

Funérailles de l'hon. sénateur Landry.— Les citoyens de Québec ont fait d'imposantes funérailles au regretté sénateur Landry, mardi matin, le 23 décembre. La vieille Basilique, où a eu lieu le service, était remplie d'une foule émue et recueillie. S. E. le cardinal Bégin a chanté le service assisté de Mgr A. Gosselin, du Séminaire, comme prêtre-assistant, et de MM. les chanoines Campeau, délégué de l'Association d'Éducation d'Ontario, et Gignac, directeur du Grand Séminaire de Québec, comme diacres-assistants. Pendant le service, des messes basses ont été célébrées par M. l'abbé Dionne, curé de l'Islet, beau-frère du défunt, et le R. Père Hudon, S.J. Avant le libéra, Mgr E.-A. Latulipe, évêque d'Haileybury, prononça l'éloge funèbre du défunt.

Association de l'Oeuvre de l'Adoration perpétuelle.— Dimanche prochain, le 4 janvier, il y aura chez les Françiscaines missionnaires de Marie, 180, rue Grande-Allée, à 3.30 de l'après midi, réunion des Dames associées à l'Œuvre de l'Adoration perpétuelle pour l'archidiocèse de Québec, ainsi que des Zélatrices de la Revue eucharistique.

Sa Grandeur Monseigneur P.-E. Roy a bien voulu accepter d'honorer de sa présence cette réunion. Sa Grandeur fera elle-même le sermon de circonstance qui sera suivi de la Procession et de la Bénédiction du Très Saint Sacrement.

Contre le monde, ses maximes et ses scandales.— Dimanche dernier, à toutes les messes de la Basilique, M. le chanoine Laflamme, au cours d'un prône qui a produit la plus profonde impression, a rappelé les terribles condamnations portées par Notre-Seigneur Jésus-Christ contre le monde, ses maximes et ses scandales : *non pro mundo rogo*, a dit Notre-Seigneur, à la veille de monter au Calvaire, *sed nunc judicium est mundi*. Et parmi les